

## Presse-Info Pillerseetal

4. Juli 2022

## Nachhaltiges Urlaubsglück: "Grüner Herbst im Pillerseetal"

(Pillerseetal) Wenn der Zug einläuft, steht der persönliche Shuttle zu Ferienwohnung, Pension oder Hotel schon bereit: Wer ins Pillerseetal kommt, genießt V.I.P.-Service. Von 10. September bis 31. Oktober macht die Kampagne "Grüner Herbst im Pillerseetal" die autofreie Anreise noch attraktiver. Dabei ist das kostenfreie Taxi zur Unterkunft und zurück nur ein Baustein des Angebots, mit dem die Destination nachhaltige Urlaubskonzepte weiter befördert. "Viele schrecken bei der Vorstellung zurück, mit Gepäck am Bahnhof anzukommen und vor Ort erst einmal die Fahrpläne der Öffis zu studieren", erklärt Armin Kuen, Geschäftsführer des Tourismusverbands Pillerseetal. Am nächsten Tag ist ohnehin alles einfach: Die Ortsbusse sind eng getaktet und ebenso wie der regionale Schienenverkehr in den gesamten Kitzbüheler Alpen für Gäste gratis. Im Pillerseetal selbst gibt es mit Fieberbrunn und Hochfilzen gleich zwei Bahnhöfe zur Auswahl. Zusätzliches Plus: Die Pillerseetal Card, mit der Urlauber von den Bergbahnen über die Bergerlebniswelten bis zum Freizeitpark die Angebote vor Ort nutzen können, ist für Gäste im "grünen Herbst" gratis. Tipp: Mal in einem der vielen Hofläden mit ihren regionalen Qualitätsprodukten vorbeischauen. Nachhaltigkeit hat im Pillerseetal viele Facetten. Buchung: <a href="https://www.pillerseetal.at/grüner-herbst">www.pillerseetal.at/grüner-herbst</a>